

Je fais de l'agilité depuis 1996 et je suis membre de l'Association d'Agilité du Canada depuis 28 ans. En tant que juge expert depuis 24 ans, j'ai eu l'honneur de faire partie de cette communauté et d'être témoin de la croissance et des changements dans notre sport. Je crois que nous avons encore du chemin à faire pour continuer à faire de ce sport le meilleur possible pour ses participants, humains et chiens !

Mon engagement envers l'AAC ne se limite pas à mon rôle de juge. J'ai été présidente du comité responsable du championnat régional et national qui a été chargé de développer le programme actuel des championnats régionaux et national de l'AAC. J'ai également siégé au comité de développement qui a été chargé d'examiner un nouveau programme international pour l'AAC.

De plus, j'ai contribué à cinq équipes mondiales différentes, en tant qu'entraîneur, chef d'équipe et compétiteur. J'ai été membre de la toute première équipe représentant l'AAC aux championnats de l'IFCS avec deux de mes chiens.

Je dirige mon propre centre d'entraînement depuis 24 ans et j'ai été membre fondateur de notre club local de l'AAC, Top Dog Agilit,y en 1996. Top Dog a accueilli le championnat national de l'AAC en 2003 et le club organise toujours des concours aujourd'hui.

Je m'engage à favoriser un environnement sûr, respectueux et inclusif pour tous les membres de l'AAC. Je crois qu'il est essentiel que les membres disposent d'une plateforme pour exprimer leurs idées et leurs opinions sur l'avenir de notre association. Une transparence totale dans nos processus est impérative et je m'engage à revitaliser la participation des membres aux décisions importantes qui nous concernent tous.

Je crois que le rôle du directeur régional est de promouvoir une communication saine entre les membres de la région et le conseil d'administration. Mon objectif est de renforcer notre esprit communautaire et de veiller à ce que chaque membre se sente valorisé et entendu.

Kim Collins
Prince George, CB

